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ATA DA REUNIÃO INTERNA SOBRE MOTIVO DE RESPOSABILIDADE DA 

ELETRIFICAÇÃO DO TERRENO PROXIMO AO BAIRRO ALTO DO 
ROSÁRIO ATENDENDO AO REQUERIMENTO Nº180/2017 DE AUTORIA DO 
VEREADOR RONALDO ALVES BENTO, REALIZADA NO DIA NOVE DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E DEZESSETE (09-08-2017). 

No dia nove de agosto na Câmara Municipal de Mariana, às quatorze horas e vinte 
minutos, o vereador Ronaldo Alves Bento se reuniu com vereador Gerson Cunha e 

Gerência de relacionamento com Clientes; Sr. Ricardo Luiz Gouveia Sampaio: Técnico 

de Serviço de Distribuição: Geraldo Gondim: Representante da Procuradoria Municipal 

de Mariana: Giselle Rocha Coutinho: Representante do Departamento de Elétrica, 

Engenheiro Elétrico da Prefeitura de Mariana: Amarildo Junior. Dada início a reunião, o 
vereador Ronaldo Bento indagou de quem é a responsabilidade da eletrificação do terreno 
próximo ao bairro Alto do Rosário, especificamente, local onde ocorreu o fatídico 
acidente vindo a vitimar uma criança de 11 anos de idade. Ronaldo perguntou a 
procuradoria de quem é a responsabilidade pelo terreno. Giselle colocou que não tem a 

resposta de quem é responsabilidade de quem é o terreno. Gondim colocou que não sabe 
de quem é o terreno, Ronaldo perguntou se tem algum chamado referente aquela falha, 
Gondim disse que não existi falha na rede da Cemig, que o acidente não foi na rede da 
Cemig, que existe uma rede no local, mas no acidente a fatalidade foi na rede da mina da 

passagem, Amarildo disse que a localidade é de propriedade da mina de passagem, e a 

rede é da mina da passagem, Ronaldo indagou se em algum momento teve alguma 
solicitação que existia uma rede sem ser da Cemig. Amarildo disse que não, não teve 
registro de falha na rede, Gondim disse que a rede da Cemig está ligada e energizada. 
Ronaldo indagou que queria entender quem é proprietário do local, mas por falta de 

responsáveis para responder os questionamentos e assim ficando sem respostas, tendo 

uma inercia do município em questão de responder através de oficio respondendo aos 
questionamentos. Segundo o representante Gondim a rede da mina de passagem se 

encontrava desligada sendo que a rede da Cemig se encontrava ligada onde por questão 
de proximidade por indução energizou a outra rede. Gondim supos que estava havendo 
roubos de fios e assim aconteceu o fatídico acidente. Gerson indagou sobre queda de 
energia no bairro do Rosário, Gondim colocou que enquanto não resolver a situação da 

invasão não tem como resolver. Que depende do poder público, para tentar resolver redes 
clandestinas. Ronaldo colocou que houve uma falta de respeito em relação a essa casa 

pelo não comparecimento e nem resposta das secretárias de Obras e defesa Social. Giselle 
disse que a partir dessa reunião pode averiguar de quem é a responsabilidade do terreno. 
Ronaldo vê uma omissão muito grande do município com essa casa. Ninguém pode 
afirmar de quem pertence o terreno. Pedindo para chamar a mina da passagem para uma 
próxima reunião. Nada mais havendo, a reunião foi encerrada às quatorze horas e 
cinquenta minutos. 


